

# カラフル



北陽小学校 第1学年 学年通信 第31号 2022年2月4日

## 2月に入りました

早いもので、今年度もあと2か月弱。みどり台小学校との学校分離まで、登校日数が40日を切りました。

残された日々の中、子どもたちにはたくさんの思い出を作って進級してもらいたいと思います。

2月に入り、子どもたち、そして担任一同は、一層「2年生進級」に向けた意識を高めているところです。学習面では、国語については、1年生で習う漢字の学習が終わりました。小テストを重ね、定着を図っていきたいと思います。算数については、もう少しで1年生で学ぶ単元が終了します。その後は、これまで学習してきた内容の復習を行いながら、習熟を図っていきます。

毎日の宿題や音読カードへの取り組みの見守り、ありがとうございます。毎日決まった時間に丁寧に取り組む習慣がとても大切です。今後ともご協力、よろしくお願いいたします。

## 凧あげをします

来週、月曜日・火曜日の生活の時間に、クラスごとに凧あげをする予定です。今週は、カラーペンで凧に絵を描きました。ライトコートを使って、楽しく取り組む予定です。暖かい服装（スケートの時の服装）で登校させてください。なお、吹雪などでその日にできない場合もありますので、来週は、毎日暖かい服装で登校させて下さい。

## 絵の具を使います。

来週、図工の学習「のってみたいな、いきたいな」で、絵の具と新聞紙を使います。先日の「でこぼこはっけん！」の学習で、絵の具の色チューブを使用したときに、色が足りないお子さんが数名いました。足りない色がないかどうか、確認をお願いします。

